
議員定数及び報酬に関するレポート 

          提出期限  ５月２６日（月）正午まで №１ 

 議員定数及び報酬に関する調査特別委員会 

委員氏名【 方川 一郎    】 

○現時点における考えとその根拠や理由について   

[ 定数 ]   

 本別町の人口６，０００人規模と同様の町村で、現状の議員定数１２人は決

して多いとは思っていません。 

 今後、大幅に人口が減少した場合、その時点で判断すべきと思っています。 

 人口減少を想定をしての定数減には賛同できません。 

 

 

[ 報酬 ]   

 議員定数は現状維持を考えていますので、新たな財政出動をすべきとは思い

ませんので、報酬は据え置くべきと判断します。 

 

 

 

   


